### **ESPECIAL 10 AÑOS FISAT**



# Más de 600 personas celebran el 10º Aniversario de FISAT en Salesianos El Campello

Salesianos El Campello se quedó pequeño para acoger la celebración del 10° Aniversario de la Fundación Ángel Tomás – FISAT que el pasado 30 de marzo reunió a más de 600 personas en una jornada en la que la acogida y el ambiente de familia fueron la nota dominante.

Índice

- Impulso a la inserción sociolaboral
- Voluntariado Corporativo
- Gran fiesta en Familia
- Queremos ser una entidad referente en Igualdad
- FISAT obtiene la ISO 9001
- Comienza la campaña X
   Solidaria
- Nace Persigue tus sueños y más...







### Impulso a la inserción sociolaboral de colectivos en situación o riesgo de vulnerabilidad

La inserción sociolaboral de personas con un bajo perfil de empleabilidad es uno de los ejes de actuación de la Fundación Ángel Tomás - FISAT. A través de programas como Somos Parte en la Comunitat Valenciana y ALRASO en Cartagena se gestionan e imparten cursos y taller de formación así como itinerarios personalizados para la inserción sociolaboral. Los destinatarios de estos programas son jóvenes, personas migrantes, personas privadas de libertad y quienes están en proceso de reinsertarse en la sociedad.

En estos últimos meses Somos Parte ha iniciado diversos como el de **Fabricación Digital Fab Lab**, en colaboración con FabLab Valencia, la entidad de emprendimiento social Social Nest y financiada a cargo del IRPF, a través de la Vicepresidencia y Conselleria de Igualdad y Políticas Inclusivas; programa de capacitación básica de operario de





logística; financiada por la Vicepresidencia y Conselleria de Igualdad y Políticas inclusivas, a cargo del IRPF autonómico; impartida por ICEI, empresa de formación especializada entre otras áreas en la producción, logística y distribución, y con la colaboración de empresa del sector logístico como DATISA y AGV que proporcionan las experiencias en empresa para el alumnado del curso.

En Alicante ha comenzado la segunda edición del curso de camarero. 10 jóvenes se forman para obtener un empleo de calidad. En Alraso, dentro del curso de capacitación profesional de ayudante de cocina se ha iniciado el módulo de Habilidades (PRE)Laborales.

Estos cursos están financiados por el Fondo Social Europeo a través del Ministerio de Trabajo, Migraciones y Seguridad Social.

#### **#VoluntariadoCorporativo**

Las empresas ICEI Formación y CLECE han impartido un Taller de Búsqueda Activa de Empleo en FISAT para el programa Somos Parte. Gracias a Lola Senent Senent de ICEI Formación; Mateo Lamirán, Susi Montes de CLECE, S.A que ofrecieron una interesante jornada formativa a las personas destinatarias de los talleres que se están impartiendo en la actualidad. La formación abarcó las entrevistas personales, el panorama del mercado laboral y una orientación al empleo. Las empresas y profesionales ponentes que han participado en esta formación han dedicado su tiempo y conocimientos para invertir en la mejora de la empleabilidad de las personas asistentes, a través de una RSC vinculada a la inserción laboral. Este taller ha contado con la colaboración de Generalitat Valenciana.



### **BOLETÍN** INFORMATIVO

#### 10 Aniversario FISAT

## Gran fiesta en Familia para conmemorar el 10º Aniversario de la Fundación Ángel Tomás

Destinatarios y destinatarias, familias, trabajadores y trabajadoras, voluntariado y un importante número de salesianos participaron en un encuentro que pasará a la historia de la Fundación por la implicación de todas aquellas personas que forman parte de la entidad.

La Fiesta en Familia fue el colofón a un año de celebraciones en el que FISAT ha hecho balance de 10 años desde que se constituyera como entidad para acoger a todos los proyectos sociales salesianos de la Inspectoría María Auxiliadora en la Comunitat Valenciana y Región de Murcia; pero sin olvidar la aún más amplia trayectoria de proyectos veteranos como Grupo Martes que nació en 1986, el centro de día Entre Amics en 1997 o Alraso en Cartagena en 2002. Como se relató en el Buenos días al principio de la celebración: "Fuimos una pequeña semilla y nos hemos convertido en un frondoso bosque que necesita ser regado por todas y todos para seguir creciendo". Un crecimiento que desde que FISAT iniciara su trayectoria en 2008 se ha consolidado con 18 proyectos en 7 ciudades y 8 casas salesianas; más de 800 destinatarios/as; 300 voluntarios/as y más de 100 trabajadores/as.

#### Crónica de la jornada

Tras la acogida inicial, el centro de día Entre Amics invitó a bailar desde el escenario con un animado

flashmob. Santiago Muñoz, coordinador de Pastoral de FISAT, fue el encargado del Buenos días que en colaboración con los proyectos de la entidad hizo un recorrido por el origen, pasado, presente y futuro de la Fundación, en el que estuvieron presentes la figura de Ángel Tomás y Don Bosco.

Durante la mañana y por equipos, la Casa Don Bosco de Valencia organizó una gincana de pruebas deportivas y de habilidad, que eran premiadas con puntos, canjeables por regalos de la tómbola. Los dos patios de El Campello eran un ir y venir de niños, jóvenes, madres, padres... que competían de forma animada.

Tras la comida comenzó la velada en el teatro con actuaciones de todos los proyectos, hubo momentos divertidos, emotivos, mucha imaginación, buen ambiente y alegría.



"Tenemos muchos retos por delante y lo más importante es seguir creciendo como personas"



Nacho Beltrán, director de la Fundación Ángel Tomás, en la despedida de la jornada, apeló al sentimiento de familia, a la acogida y al cuidado de las personas: "Creo que la gente debería pasar por aquí para ver la vida que tiene la Fundación y la vida sois vosotros, los que estamos todos hoy aquí. Es súper importante que nos sintamos todos vivos; tenemos muchos retos por delante y lo más importante es seguir creciendo como personas, seguir ayudándonos y apoyándonos. Creo que es lo más bonito que podemos hacer desde la Fundación. Recordad que todos los que estamos aquí formamos parte de FISAT".



#### 10 Aniversario FISAT













#### #ObjetivoCumplido

#### "Queremos ser una entidad referente en Igualdad"

El Plan de Igualdad de la Fundación Ángel Tomás-FISAT acaba de cumplir un año desde que se aprobara. El pasado mes de octubre, la Dirección General de l'Institut Valencià de les Dones per la Igualtat de Gènere concedió el visado al Plan, lo que lo acredita como una herramienta que busca crear la igualdad de género y sexo dentro de la entidad.

"El objetivo de FISAT es ser una entidad referente en Igualdad", explica Ignacio Beltrán, director de la Fundación. "FISAT está creciendo mucho y uno de los retos que nos proponemos es crecer con las gafas de género puestas. Si tenemos esa visión de género será más sencillo alcanzar esa meta".

#### Acciones realizadas

Tras un año desde que comenzara a aplicarse el Plan de Igualdad se han realizado las siguientes acciones:

- Se ha creado la comisión de Igualdad con la representación de todos los proyectos de FISAT.
- Se está trabajando en el Plan de Conciliación que ya está en su fase final.
- Se ha aumentado el número de mujeres en el
- Se está haciendo un seguimiento mensual de la distribución paritaria de trabajadoras trabajadores y los distintos cargos que ocupan.
- Se ha comenzado a trabajar en el Protocolo de Protección.
- Gracias al área de Recursos Humanos se ha mejorado la publicación de ofertas de empleo y



de promoción interna asegurando que son igualitarias.

- Se está ofreciendo formación en igualdad y en perspectiva de género al equipo directivo y a la comisión para generar líneas de crecimiento y asegurar la igualdad.

#### Objetivos del próximos curso

- Publicación del Plan de conciliación.
- Redacción del Protocolo de Protección.
- Generar materiales formativos para las personas trabajadoras y destinatarias y articular la formación dada al equipo directivo y a la comisión para aplicarla a trabajadores/as y déstinatarios/as.

#### #ObjetivoCumplido

#### FISAT obtiene la ISO 9001 para los centros de día, casas de acogida y pisos de emancipación

La Fundación Ángel Tomás – FISAT ha obtenido la certificación ISO 9001 para los proyectos de centros de día, casas de acogida y pisos de emancipación. Lo cual supone que la entidad tiene certificado su Sistema de Gestión de Calidad en el 50 % de sus proyectos actuales.

Eduqatia ha sido la entidad certificadora.

#### **Nuevos retos**

La Fundación Ángel Tomás continúa trabajando en su compromiso por la calidad. A lo largo de 2019 se ha propuesto obtener la certificación para el Sistema de Gestión de Calidad del resto de proyectos: Somos Parte, programas de inserción sociolaboral; los proyectos de ápoyo educativo (PAE); ALRASO, atención integral a personas inmigrantes, y Grupo Martes, programa para la prevención de las drogas y la reinserción y promoción sociolaboral de personas con adicciones.



#### número 27 Abril 2019

#### **#XSolidaria**

# Comienza la campaña X Solidaria que anima a la ciudadanía a marcar la casilla 106 en su declaración de la renta

Un 55% de personas contribuyentes marca la X Solidaria, pero aún queda un 45% que no lo hace ¿y tú, marcas la X?

Gracias a las aportaciones del IRPF la Fundación Ángel Tomás inyectará un 4,27% del presupuesto del 2019 de la Fundación destinados a apoyar el funcionamiento de los proyectos que ya están en marcha, así como a iniciar nuevos recursos, especialmente en el ámbito de la inserción sociolaboral para jóvenes.

La casilla solidaria de la renta sumó 251 mil personas más el año pasado, llegando casi a los 11 millones de personas contribuyentes que la marcan, pero todavía hay un 45% de personas que no la marcan, bien porque solo marcan la casilla de la iglesia (un 12%) o bien porque no señalan ninguna casilla, dejando en blanco su asignación (33%).

Para lograrlo la campaña de la X Solidaria, un año más, hace un llamamiento a la ciudadanía para que cuando hagan la declaración de la renta marquen la casilla de Fines sociales y practiquen la rentaterapia, un ejercicio facil, sencillo, que no cuesta nada, y que beneficia y sienta bien a la persona contribuyente que lo practica y a millones de personas que lo necesitan.

### #JóvenesFISAT Nace Persigue tus sueños



Persigue tus sueños es una asociación que nace con el propósito de convertirse en referente para aquellos jóvenes que han pasado por los proyectos de la Fundación. Formada por jóvenes, pretende crear un espacio en el que encontrarse y mantener el contacto, para ello la asociación se reunirá un viernes al mes.

Además, entre los fines de la asociación también está el poder ayudar a los chavales más pequeños de los proyectos. Ofreciendo su colaboración para apoyar cualquier actividad en la que puedan ser útiles. También tienen pensado crear una página web que pueda servir para dar a conocer la asociación y sus actividades a todas las personas jóvenes que han estado vinculadas en algún momento a los proyectos.



#### Financiadores 2019

Bankia RSC 10.000€ para las PES de Burriana - PAE Porta Oberta, Piso Buzzetti y Casa Don Bosco- en 2018-2019. 5.000€ en el primer trimestre de su convocatoria y 5.000€ en el segundo trimestre de la misma. Para el Piso Maín de Valencia 3000€ en 2018-2019. 1.500€ en el primer trimestre y otros 1.500€ en su segundo trimestre de la convocatoria.

Consejo juventud concede 3.900€ al programa Somos **Parte** Comunidad Valencia para el 2019, proyecto llamado "Somos Parte #horizontelaboral": El Consell Valencià de la Joventut, segons el que estableix el seu pressupost per a l'any 2018, destinarà ľ1% del pressupost anual executat al finançament de projectes de Cooperació.

Compensación educativa para el curso 2018-2019 concede a los PAE de la Fundación 10.527,95 € de la Secretaria Estado de de Educación Formación Profesional, por la que se resuelve la convocatoria de subvenciones a entidades privadas sin fines de lucro para la realización de actuaciones dirigidas a la atención del alumnado necesidad con específica de apoyo educativo y compensación desigualdades en educación durante el curso escolar 2018-2019.



# En tu **BODA**Pulseras solidarias

Para que tu gran día ayude a quienes más lo necesitan



Regalos que te definen

colaboran:







El Boletín Digital de la Fundación Ángel Tomás es un medio de transmitir informaciones relevantes dentro del campo de la inclusión social de todas las personas.